

Viele Tausende Frauen sterben jährlich in Deutschland nur deswegen, weil die ärztlich begründete künstliche Unterbrechung der Schwangerschaft überhaupt nicht oder nur allzuspät vorgenommen wurde.

Auch auf den Arztestand wirkt jenes überlebte Gesetz in verhängnisvoller Weise zurück, da die Ärzte, statt unentwegt das Unhaltbare der jetzigen Zustände zu betonen und Abhilfe zu verlangen, Kompromisse zu finden suchen und auf diese Weise sich zu einer Klopffechtereier in medizinisch-wissenschaftlicher und ethischer Beziehung herbeilassen, die dem sonst so unerschrockenen Stande ganz fremd ist!

Weniger in der Befürchtung, ungerechterweise bestraft, als vielmehr aus einer sehr begreiflichen Scheu, in ein Strafverfahren mit seinem reichen Gefolge an Aufregungen, Störungen und Demütigungen verwickelt zu werden, auch in Sorge um sein Ansehen, geht der Arzt jenem verpönten Eingriff aus dem Wege!

An Hand von ca. 50 Abbildungen schildern die Verfasser Bau und Funktionen der weiblichen Geschlechtsorgane, das Wesen der Befruchtung, die Entwicklung des jungen Wesens im Mutterleibe, sowie diejenigen Krankheiten, die für unsere Frage in Betracht kommen.

Ein Eingehen auf die Geschlechtsumwandlungsversuche und künstlichen Verjüngungs-Eingriffe Steinachs ist besonders interessant.

Die Strafbestimmungen, der Strafprozeß werden geschildert, die verhängnisvolle Wirkung falscher Sachverständigen-Gutachten an dem berühmten „Fall Rieper“ dargelegt.

Das Werk ist mit einem eingehenden, auch lexikalisch zu gebrauchenden Inhaltsverzeichnis versehen.

Die Verfasser wenden sich, erschüttert durch eine Reihe von schwersten Fällen der eigenen Beobachtung, und da alle sachverständigen Mahnungen berufener Autoren innerhalb der Fachpresse verhallen,

an das ganze Volk.

Unser durch Krieg und Hunger geschwächter Volkskörper bedarf
aller gesunden Organe und verlangt eine Unterbindung alles
dessen, was seine Kräfte noch mehr verbraucht.

Als Kulturdokument darf dieses Buch in keinem Hause fehlen.

Unentbehrlich

ist es für jeden Arzt und Juristen (Beamten und Anwalt), für den Kommunalbeamten, Volkswirtschaftler, Familienvater und jeden angehenden Chemann.

Das Werk kommt im Umfang von 32 Bogen Groß-Oktav, Titel farbig geprägt, versehen mit auffallender Buchschleife, heraus.

Wegen des aktuellen Inhaltes ist die Nachfrage sehr stark, so daß die erste Auflage schnell vergriffen sein wird. Wir bitten daher, umgehend Bestellungen aufzugeben.

Ladenpreis jetzt

M. 125.— für das broschurierte Exemplar. — Nur Vorauslieferung mit 33 1/3 % Rabatt.

Bei gebundenen Exemplaren berechnen wir für den Einband den Selbstkostenpreis von M. 7.— ohne Rabatt. Verlangzetteln anbei.

Speka-Verlag, Leipzig